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Anfrage - Gehweg unbenutzbar 
 
 
 
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke   
Gesendet: Montag, 3. Dezember 2018 18:22 
An: buergermeisterin 
Betreff: Gehweg unbenutzbar 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
ist das in Mengen stehende Regenwasser auf dem Gehweg möglicherweise ein 
Zeichen nicht korrekter Bauausführung? 
 
Welche Schritte sind notwendig, um die Benutzung des Gehweges auch bei Regen 
zu ermöglichen? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Sven Petke 
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Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
 
Dieser Weg innerhalb der Freizeitanlage Dessauer Straße wurde vor 12 Jahren fachgerecht 
hergestellt. Die wassergebundene Wegedecke ist durch die intensive Nutzung der Anlage 
stark belastet. Das Wegematerial wird über die Jahre verdichtet und es bilden sich 
Vertiefungen und Pfützen. Das Regenwasser braucht längere Zeit zum Versickern. Die 
Wegeoberfläche muss aufgefüllt und egalisiert werden. Der städtische Bauhof wird bei 
frostfreiem Wetter diese Arbeiten im Januar 2019 ausführen. Die bessere Wegeverbindung 
zwischen der Dessauer Straße und der Frankenstraße ist die Verbindung "Hinter der Bahn". 
Ein breiter und gepflasterter Weg einschließlich einer Beleuchtung. 
 
 
i. A. Jürgen Schmeier    
Amtsleiter 
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